

Köln

Vergabemarktplatz geht online

[04.10.2012] Nach einem erfolgreichem Pilotbetrieb hat die Stadt Köln den stadtweiten Roll-out der E-Vergabe gestartet. Zum Einsatz kommt Technologie der Firma cosinex.

Nachdem sich die Stadt Köln im Zuge eines EU-weiten Vergabeverfahrens für die Einführung der E-Vergabe mit d-NRW und der Firma cosinex entschieden hatte und in einem erfolgreichen Pilotbetrieb positive Erfahrungen sammeln konnte, startet nun der Produktivbetrieb und der stadtweite Roll-out des Systems. Nach Unternehmensangaben sollen künftig alle der jährlich über 5.000 Vergaben der Stadt Köln vollelektronisch durchgeführt werden. Realisiert wird dies auf Basis der praxiserprobten Technologie Vergabemarktplatz. „Das wichtigste für uns war die vollständig elektronische Vergabe, bis hin zum Erhalt ausschließlich elektronischer Angebote,“ erklärt Werner Adams, Amtsleiter des zentralen Vergabeamtes der Stadt Köln. Auch Carsten Klipstein, Geschäftsführer von cosinex, freut sich über den Erfolg in Köln und hofft, dass andere Kommunen von dem Projekt lernen können.

(cs)

Stichwörter: E-Procurement, Köln, d-NRW